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Ref.: Proyecto de Solicitud de informes sobre 
cupos en los comedores escolares 

Provecto de Solicitud de Informes 

LA H. CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES 

RESUELVE 

Dirigirse al Poder Ejecutivo para 
que, a través del Ministerio de Desarrollo Social, se sirva responder a los 
siguientes puntos relacionados con los cupos en los distintos comedores 
escolares: 

Cual fue el número de cupos en los comedores escolares durante el año 
2013 por distrito. 

Que cupo se estipula para el año en curso, por distrito. 

En el caso de haber recortes en cuanto a los cupos 	es son los motivos 
en qué porcentaje y en qué distritos se llevaran adela 

Toda otra información que resulte de interés •ara clarificar este tema que 
causa una profunda pre cupación por sus gravet implicancias sociales. 
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FUNDAMENTOS 

Los gremios docentes bonaerenses SUTEBA Y FEB han denunciado, en 
estos primeros días de Junio de 2014, un recorte de cupos en los comedores 
escolares de un 30%. Estos recortes en los cupos irían de 150 a 500 en 
municipios chicos y hasta 5000 para grandes distritos. 

La presidenta de la FEB, Mirta Petrocini, afirma que "es una decisión 
arbitraria e insensible del gobierno, que desde lo discursivo impulsa la inclusión 
pero desde la practica deja a miles de chicos sin algo tan imprescindible como 
un plato de comida". 

La situación de los comedores escolares de la provincia, creemos, es 
critica por atrasos en los envíos de fondos por parte del gobierno bonaerense, 
el congelamiento del monto por menú estuvo estancado en $5 durante mas de 
un año y la amenaza de los proveedores escolares de suspender el servicio 
alimentario por falta de pago (por lo cual se hizo una solicitud de informes con 
numero de expediente D- 2991/13-14- 0). 

Por otro lado el Ministerio de Desarrollo Social de nuestra provincia dio a 
conocer el aumento por almuerzo por alumno (modulo doble) que pasara de los 
$5 a $6,30. Ante esto nos debemos preguntar ¿es entendible que se aumente 
el monto por menú pero a su vez se haga un recorte del 30% en el cupo de los 
distintos comedores escolares? 

Según denuncias de numerosas entidades adheridas a la FEB, se envió 
una nota desde el ministerio a todos los concejos escolares indicando que a 
partir del 1 de Junio de este año y sin previo aviso o consulta, se reducirán 
considerablemente los cupos (santidad de beneficiarios) para comedores. 
Siguiendo con las denuncias, los gremios docentes afirman que "esto implica 
una flagrante violación a los acuerdos paritarios firmados". 

Ya son muchas las solicitudes de informes que se han presentado para 
obtener certezas en cuanto a los distintos programas y servicios • ue se brindan 
en los comedores escolares y, a su vez, son muchas - • udas e ince • - as 
acerca de cual es el verdadero funcionamiento de - • s. 

uestas que se plantean en este 
de dinero sino que en el medio 

mente tener acceso a una buena 
na educación. 

Ante esto espero podamos recibir la re 
proyecto, ya que se esta hablando no sol 
tenemos niños que necesitan indefectibl 
alimentación, como condición para una b 
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